

#SÜD 01. September 2022

Ausflug der Regensburger Senior:innen

Die Senior:innen des Seniorenkreises Regensburg unternahmen am 18. August mit 48 Personen einen Ausflug mit dem Bus nach Hilpoltstein. Abfahrt war um 8 Uhr und um 10 Uhr konnte die Stadtführung in Hilpoltstein in zwei Gruppen beginnen.



Das Rathaus und Brunnenmännlein, die Burg Hilpoltstein – um nur einige zu nennen - wurden in Augenschein genommen. Die Reiseführer mussten viele Fragen der Teilnehmenden beantworten.

Nach einem gemeinsamen Mittagessen ging es weiter zur Schokoladenfabrik, um dort die Herstellung der Süßwaren bzw. die Herstellung von Osterhasen, etc. begutachten zu können. Vor Ort konnten die Leckereien auch verkostet werden.

Ein toll organisierter Ausflug endet am Abend in Regensburg. Ein herzlicher Dank geht an die Organisatoren dieses Tages.



[Alle Bilder anzeigen »](#)